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有關︰強烈要求於啟德新區增加全日制幼稚園學位  

 

 

就九龍城區區議會 2016 年 3 月 17 日會議，有關要求於啓德新區增加

全日制幼稚園學位的議程，教育局有以下回應：  

 

香港的幼稚園教育的特色是靈活多元、適應力強，能迅速回應家長的

需求。事實上，業界一直靈活彈性地因應家長需求提供半日制或全日

制服務。行政長官在 2016 年《施政報告》公布，政府會由 2017/18

學年起實施免費優質幼稚園教育政策。目前從研究所得的證據，不足

以下結論指全日制課程較半日制對幼兒更為有利，而家庭教育對培育

幼童有重要作用。半日制課程可達到課程的要求，亦能讓兒童有較多

時間與家人遊戲和互動。因此，新政策的基本原則是有關資助足以讓

每所合資格幼稚園按政府訂明的標準，提供半日制優質幼稚園教育。

為釋放本地的潛在勞動力以配合人口政策，我們會向提供全日制及長

全日制服務的合資格幼稚園額外增撥資源，以鼓勵它們提供更易於負

擔的全日制及長全日制服務。  

 

啓德新區內的兩所幼稚園現時沒有開辦全日制幼稚園班，但其中一所

正考慮申請開辦全日制幼稚園班。  
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